

¡Su gobierno local está a un paso de convertirse en un líder climático en América Latina!



CDP Ciudades, Estados y Regiones ayuda a los actores subnacionales, como ciudades y estados, a identificar riesgos climáticos, promover acciones y políticas en curso, publicitar proyectos que buscan financiamiento y planificar sus documentos para un futuro resiliente. ¡Sea parte de nuestra red y conéctese con las iniciativas globales de nuestros socios, recibiendo soporte técnico, retroalimentación, visibilidad y otros beneficios!

CDP es una organización global sin fines de lucro que administra la plataforma de divulgación de datos ambientales más grande del mundo para empresas, inversores, autoridades públicas, ciudades, estados y regiones. Más de 20,000 organizaciones en todo el mundo divulgaron datos a través de CDP en 2022, incluidas más de 18,000 compañías y más de 1,000 ciudades, estados y regiones.

A través de una herramienta de monitoreo totalmente alineada con las buenas prácticas climáticas y los estándares globales de acciones y políticas ambientales, los actores de todo el mundo pueden ser guiados a través de datos para impulsar la acción climática.

Nuestra misión es impulsar la acción climática para garantizar una economía que funcione para las personas y el planeta, y en CDP, creemos que la información que recibimos a través de los informes es la base fundamental para la acción.

¿Cuáles son los beneficios de participar?

Divulgue una sola vez para campañas e iniciativas globales, con CDP-ICLEI Track siendo la plataforma oficial para: [el Pacto Global de Alcaldes por el Clima y la Energía](#), [el Desafío de Ciudades de WWF](#), [el Programa GreenClimateCities de ICLEI](#), [EcoMobility](#), [EcoLogistics](#), [ICLEI Circulares](#) y [Energía 100% Renewable](#) y muchos otros.

Obtenga visibilidad en las conferencias internacionales sobre el clima: CDP-ICLEI Track es la plataforma oficial para informar su progreso a las campañas [Race to Zero](#) y [Race to Resilience](#) de la UNFCCC. La divulgación pública anual es un requisito de ambas campañas.

Reciba apoyo personalizado de nuestro equipo para mejorar sus acciones climáticas: al enviar su cuestionario antes del 25 de julio, recibirá una evaluación personalizada de los datos publicados, contando con una reunión de hasta una hora con el equipo de CDP para recibir orientación y recomendaciones en su reporte y en sus acciones climáticas.

Participe de capacitaciones para implementar metas climáticas basadas en la ciencia: Los gobiernos locales pueden recibir capacitación técnica para mejorar y actualizar sus metas de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero y establecer una meta basada en la ciencia alineada con los objetivos del Acuerdo de París. [Obtenga más información aquí](#)



Para la ciudad de Bogotá, la plataforma CDP ha sido un recurso que valoramos mucho y que nos ha permitido comunicar mejor nuestro compromiso con la acción climática, articularnos internamente con los distintos sectores de la ciudad que trabajan por la mitigación y adaptación, así como aprender de las experiencias de las demás ciudades de la región y conectarnos con recursos y conocimiento para cumplir con las metas ambiciosas que nos propusimos.



Alejandra Ucrós, coordinadora de cambio climático de la Secretaría Distrital de Ambiente de Bogotá.

Exponga sus proyectos climáticos y conozca las oportunidades de colaboración:

divulgue los proyectos climáticos que buscan financiamiento a través de la plataforma CDP y asista a talleres y eventos para identificar oportunidades de financiamiento y colaboración.

Obtenga visibilidad internacional: formando parte de fichas técnicas, estudios de caso, informes regionales y globales de CDP y socios, además de ser invitado a eventos y recibir oportunidades exclusivas.

Identificar lagunas de datos y monitorear su progreso:

Todos los datos reportados como públicos se comparten en [el Portal de Datos Abiertos](#), permitiendo ver las acciones de otros gobiernos locales y comparar su progreso a lo largo del tiempo.

Las ciudades y los estados pueden participar cada año para que los gobiernos aprovechen las oportunidades y agreguen nueva información. Más de 1000 gobiernos locales participan a nivel mundial, con ciudades de todos los tamaños y regiones.



¿Cómo participar? La participación es gratuita y puede inscribirse **haciendo clic en este enlace**. También puede enviarnos un correo electrónico a reportecer@cdp.net